



Schwarze Menschen als Vorbilder

Wir alle haben Vorbilder und Idole, die uns in unserem Leben prägen. Das sind Menschen aus unserem privaten Umfeld oder Stars und Politiker*innen.

In dieser Veranstaltung wollen wir den Blick besonders auf Schwarze Menschen richten. Desmond Tutu, Oprah Winfrey (Bild) oder Nelson Mandela – die Namen sind vielleicht bekannt. Aber welche Persönlichkeiten stecken dahinter? Wie haben sie sich für eine gerechte Welt eingesetzt? Warum können sie uns als Idole dienen?

Wir wollen gemeinsam einen Einblick in die Errungenschaften einiger Schwarzer Menschen bekommen und neue Vorbilder gewinnen.



Referentin **Katharina Theune**

Sozialpädagogin (Bachelor) und Studentin im Master Migration und Diversität, Mitarbeit bei **kulturgrenzenlos e.V.** in Kiel, Freiwilligendienst mit **weltwärts** in Togo. Sie ist tätig im Vorstand des Vereins **Togo Ta Alafia e.V.**